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本 日 の 例 会    2月 2日(金)（第 1例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席  石濱(210) 村上(10)  各会員 

●お祝 ・誕生日  青野 永井 奥田  各会員 

・結婚記念日  泉 元氏 奥田  各会員 

・会社創立記念日  青野 金山  各会員 

●卓話「最適なビジネスパートナー 台湾」   台湾貿易センター 大阪事務所 所長 張惠莉氏 

     台湾経済や日台ビジネス関係の状況、台湾貿易センター大阪事務所センターのサービス 

    をご紹介します。 

                                    (松田振興会員担当) 

   ●理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 節分定食＞ 

 

次週のお知らせ     2 月 9日(金)（第 2例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「創業 66年を振り返って」                     井上裕貴会員担当 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ    2月 16 日(金)（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「大阪・関西万博でのロータリーの関わり方」 

大阪・関西万博関連事業実行委員会 新開隆浩氏(大阪南 RC) 

(金山信利国際奉仕委員長担当) 

●第 5 回クラブフォーラム(国際奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

先 週 の 記 録     1 月 26 日 (第 4 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 33 名(内免除会員 10 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 34 名 
        ホームクラブ出席率 86.84％ 
    1 月 12 日(第 2 例会)補正出席率 97.36％（MU4 名） 
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皆さん、こんにちは今日は地区委員会についてお話します。地区委員会の成功には、クラブリ 

ーダーとしての経験をもつ熱心な会員の存在が欠かせません。リーダーとしての豊かなスキル、 

経験、熱意を持つ委員から成る地区委員会は、地区ガバナーによって任命され、クラブや地区の 

活動や運営を支援します。すべての委員会は、地区目標の設定および、その達成に向けた進捗の 

確認においてガバナー(エレクトやノミニーを含む)と協力します。設置が義務付けられた地区委 

員会としては、会員増強、公共イメージ、ロータリー財団、財務、研修があります。任意の委員 

会は学友、地区大会、DEI（多様性・公平さ・インクリュージョン）、新世代交換、指名、国際大 

会推進、ロータリー友情交換、社会奉仕、国際奉仕、インターアクト、ローターアクト、ロータ 

リー青少年指導者養成プログラム、青少年交換などがあります。 

 

 

 

〇大阪中央ローターアクトクラブより、創立 25 周年記念式典のご案内がありました。 

2024 年２月 23日(金・祝) 12:00 分～15:00 ホテルグランヴィア大阪 20階 「名庭の間」 

にて開催されます。詳細につきまして事務局にお問い合わせください。 

〇箕面千里中央ロータリークラブより「交通遺児支援チャリティーコンサート」のご案内があり 

ました。 

2024 年 4 月 17 日(水)15：30～豊中市立文化芸術センター中ホールにて開催予定とのことです。 

詳細につきまして事務局にお問合せください。 

〇本日、「55周年前夜祭・記念式典・祝賀会のご案内」をポストさせて頂きました。 

前夜祭は（日時：2024 年 5 月 29 日(水)PM18：00～ シェラトン都ホテル大阪 3 階志摩の間） 

記念式典（日時：2024 年 5 月 30 日(木)PM17：30～18：20シェラトン都ホテル大阪 4 階浪速 

の間東） 

周年祝賀会(日時：2024 年 5月 30日(木)PM18：30～20：30 シェラトン都ホテル大阪 4階浪速 

の間西) 

にて開催を予定しております。当クラブ 55 周年節目の会ですので、会員皆様の出席並びにご家 

族のご出席も賜りますようお願い申し上げます。尚、2024 年 5 月 31(金)の例会を 5月 30日記 

念式典に振替えることになりますので、日程を確認頂きますようお願い申し上げます。 

〇本日例会終了後、クラブ協議会が開催されます。 

委員長以外の方もオブザーバー参加頂き活発な意見交換の場となるようご協力をお願い申し上 

げます。 

 

 

 

・青少年奉仕員会 田中浩之委員長 

（RAC 活動報告） 

第 1例会 1/9、5 周年式典向の打合せ 

第 2例会 1/22、RAC メンバーでジムトレーナーである西川さんの職場にてストレッチ例会。 

 

 

 

会長の時間

幹事報告

委員会報告



2 月は 平和構築と紛争予防月間 

 

（2月予定） 

2/3 地区献血活動 京橋駅前 10:00～14:30。ぜひ応援へいってあげてください。  

2/19 通常例会 城南ロータリー事務所 19:30～。RAC5 周年式典は 5/25(土)皆さま全員の出席 

 

 

をどうぞ宜しくお願いいたします。 

（世界 RAC day のご案内) 

3/10(日)マグフットサルスタジアム、屋外で運動会。ロータリアンも参加可能です。 

参加をご希望の会員は 1月中に青少年委員会までご連絡ください。 

         

 

 

 

 

米山奨学金授与 

 

 

 

 

「国際奉仕・青少年奉仕について」 

 

【A テーブル】発表者：青野会員 

国際奉仕には 海外 姉妹クラブとの奉仕活動も含まれると思う。 

香港島東ロータリーとは 船員養成 学校 シースクールへの寄付の奉仕を行った。 

豊原 北ロータリークラブとは技術 学校への支援を行っている。 

 

【B テーブル】発表者：泉会員 

        国際奉仕については台湾豊原北区を通して、寄付行為を行っていました。香港とは最近は交 

流が少なくなった。 

青少年奉仕については RAC の前身であるインターアクトが 15年継続したが何故それだけ長 

期にわたり継続したか先輩会員に聞いたところ、正副委員長が存在しており副委員長が次期委 

員長になるという引き継ぎが上手く行っていたことが大きな原因である旨の意見があった。 

現在は人数が減っていることもあり青少年奉仕も国際奉仕も盛んでなくなっている。 

 

卓  話（バズセッション）

例会風景



【C テーブル】発表者：恒元会員 

C テーブルにはタオさんがいらっしゃるのでベトナムの課題を例として国際、青少年奉仕に 

ついての議論を実施。ベトナムでは特に地方では下記の様な課題がある。 

・給食がなく自分たちで持参したお弁当などを冷たいまま食べている 

・図書館はあるが本が非常に少ない 

・スポーツの設備、用具が不足している 

上記の課題解決の為に、電子レンジや本やスポーツ用具など現物又は購入資金を寄附できれ 

ば良い。 

但しベトナムには信頼できる寄附取次ぎ機関が無いので、現地の RAC など通じて寄付実施、 

又はこのご縁を活かしてタオさんの地元に寄附するなど。城南ロータリーとして米山奨学生を 

通じてベトナムとの繋がり、コネクションが出来ているので、今後ベトナムで奉仕活動をまず 

は出来る事からやってみてはどうか。 

 

【D テーブル】発表者：石濱会員 

国際奉仕について 

①石濱 今後ともウクライナ支援は必要だと思います。 

②宮田 必要な場所に寄付などが出来れば良いと思います。 

③梅崎 台湾や香港の奉仕に加わる方法も有ります。 

   学校に支援、台湾の豊原北を通じて支援した方が良い。 

④西谷 台湾職業訓練学校や救急車の寄付など行っていた。 

今後は日本に奉仕される側になる、時代も来るかもしれない。 

 

青少年奉仕について 

①梅崎 コロナの影響で RYLA 出来ませんでした。リーダーシップ学習。 

②西谷 インターアクトクラブ(明浄学院)が有りましたね。 

③石濱 RACの当番制は非常に良いアイデアだと思います。 

④宮田 今後とも RACを見ていきたい。 

 

発表 

青少年奉仕は RCメンバー総動員で見ていかないと駄目です、一部の委員長・副委員長だけ 

でするのではなく、みんなで関わりロータリアンのサポートが必要不可欠であります。 

RAC の５周年記念式典も全員参加でお願いしたいと思います。 

 

【E テーブル】発表者：三宅会員 

国際奉仕・青少年奉仕について細かい規定は無い。 

国際奉仕として RI から求められている具体的な活動は世界大会への参加である。 

クラブの国際奉仕の例としては姉妹クラブとの交流が挙げられる。 

ロータリーの友に海外での支援プロジェクトがたくさん取り上げられているがそれらがクラ 

ブとして行うべきものか個人で行う事か熟慮が必要ではないか。 

青少年奉仕について、RAC も出前事業も素晴らしい活動であるが、これらも形式だけに留ま 

らず信念を持って取り組む事が重要である。 

 

【F テーブル】発表者：細川会員 



2 月のロータリーレート 

１ドル＝147 円 

社会奉仕のなかに、青少年奉仕が含まれている。 

海外のロータリアンとの交流、海外での奉仕活動、寄付が国際奉仕。 

国際奉仕を実施するときには、姉妹クラブと提携して実施するのがやりやすい。 

田島堂園に当クラブもお金を贈呈していたが、お金を渡して終わりというのは、望ましくは 

ないが実際にはお金の寄贈のみに終わっている。 

昔は青少年を海外旅行につれていくような事業も実施していたが、海外旅行のハードルが下 

がってしまいなくなった。 

人数が 80 人いたときと、40数名の現在の状況では奉仕活動の規模が変わってしまう。 

橋をかけてあげるよりも、橋のかけ方を教えてあげるのがロータリーの活動に近い。 

基本は単年度制だが、IPS 細胞開発支援は足掛け 3 年の活動だった。 

ローターアクトとの関わりは、ローターアクターに主体性を持たせて活動させることが大事。 

べったりロータリアンが関わるのは違う。 

青少年活動は、物品資金の奉仕から心の支援へ。 

 

【G テーブル】発表者：野村会員 

国際奉仕・青少年奉仕についてですが、クラブがどう考えるか・動くかによって大きく変わ 

り、現在も活動を通じて、社会奉献に繋がっていっていると思います。 

皆様から、たくさんの素晴らしいご意見、アドバイスをいただいておりますが、その中で青 

少年育成について注目したいと思います。当テープルからは、以前当クラブインターアクトと 

して奉仕活動をしたようです。それはとてもよい活動だったようで、これからはＲＡＣを通じ 

て我々ロータリアンが指針を作り、献血活動の他に様々な奉仕活動を提案していくのも一つの 

策ではないかと考えます。 

岡部(泰)会員から、年に何回か子供施設(学校)に行き、子供と遊んだりして交流を深め、家 

       庭問題や、社会問題を身近に感じ、解決方法や解消方法を作り出すことは有意義ではないかと 

いう案もいただきました。 

 

 

1 月 26 日（第 4 例会） 

・山本(智)幹事 皆様、本日のクラブ協議会よろしくお願いいたします。 

      ・梅崎会員 55周年実行委員会をまたまたすっぽかしました。 

・金山会員 泰鑑さん、先日はごちそう様でした。 

・泉会員 タオさん、気を付けて来週ベトナムに帰省してくださいね。そして 3月 1日の例会 

には元気な顔を見せてください。 

・泉会員 長らく休みをとり、申し訳ありませんでした。 

・佐伯会員 何もないですがニコニコいたします。 

・その他、お祝い 1件 

 

本日のニコニコ合計：18,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 1月 26日現在）：1,387,220円 

 

 

 

(編集担当 泉・松田） 

ニコニコ箱


